



Antrag der GOL-Fraktion zum Haushaltsplan 2018

Produkt 54.10.0000 Gemeindestraßen

Die GOL beantragt, ein Gestaltungskonzept für die Straßenbeleuchtung zu erarbeiten mit der Auswahl von voraussichtlich drei Lampentypen für die unterschiedlichen Siedlungsbereiche in der Stadt

Begründung:

Für die Bereiche Ortsmitten, Wohngebiete und Gewerbegebiete soll jeweils ein Lampentyp ausgewählt und mittels Rahmenvereinbarung bedarfsgerecht beschafft werden. Von dieser einheitlichen Gestaltung versprechen wir uns einen ästhetischen Gewinn für das Stadtbild und wirtschaftliche Vorteile bei der Beschaffung und Unterhaltung der Straßenbeleuchtung.

Außer Frage steht die Ausrüstung mit energiesparenden, langlebigen LED-Leuchten. Auswahlkriterium sollte ferner die Ausrüstbarkeit mit neuen technischen Features sein, z.B. Dimmbarkeit oder individuelle Ansteuerung mittels App.